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LUX ASYM [mm]

LUX ASYM 1200

LUX ASYM 1500

Montageanleitung

LUX ASYM



Replacing control gear 

 
 

 
 

 
 

 
 
For the correct  function of the variation BTC with wireless control is necessary to download a 
mobile app CASAMBI at Google Play or Appstore. 
Für die richtige Funktion der Variante BTC mit drahtloser Bedienung ist es nötig, die mobile App 
CASAMBI aus Google Play oder Appstore herunterzuladen. 
 
 
 



DE: Sicherheitshinweis! 
Die Montage und die elektrische Installation der Leuchte muss von einer Elektro-
fachkraft durchgeführt werden. Vor der beliebigen Wartungausführung die Ein-
speisung abschalten. Der Hersteller übernimmt keine Verantwortung, wenn das 
Produkt repariert oder unsachgemäß installiert wurde. Dieses Produkt ist für 24 
Monate ab dem Verkaufsdatum garantiert. Die Garantie deckt keine Mängel ab, die 
durch unsachgemäße Handhabung verursacht werden. 

EN: Attention! 
The lighting unit may only be assembled by a skilled firm or by person with electro-
technical qualification. Always switch-off the powersupply before carrying out any 
maintenance. The manufacturer shall not be liable for any modifications of the pro-
duct of incorrect instalation of the product. The warranty period of this product is 
24 months from the purchase date. The warranty does not cover damage caused 
by improper handling.

FRA: Attention! 
Les luminaires doivent être poses par des sociétés spécialisees ou par des person-
nes compétentes ayant le diplôme d‘electrotechnicien.

Es gelten die AGB & Garantiebedingungen der 
Fluolite Licht & Leuchten GmbH & Co. KG
  www.fluolite.de/agb

Fluolite Licht & Leuchten GmbH & Co. KG 
Prinz-Eugen-Str. 21
88069 Tettnang
GERMANY

www.fluolite.de


